

Buscan ordenar acumulación de deudas

Autorizan a Axtel reestructurarse

► Asamblea vota a favor de poner en prenda hasta 100% de activos para poder refinanciar

Xóchitl Herrera

La asamblea de accionistas de Axtel dio permiso ayer a la empresa para otorgar en garantía, de ser necesario, hasta la totalidad de sus activos en operaciones de financiamiento de sus pasivos.

La compañía de telecomunicaciones tiene bonos de deuda por 765 millones de dólares que vencen en el 2017 y el 2019, pero además tendría que hacer frente a un pago de entre mil 500 millones y 2 mil millones de pesos por temas de interconexión, de acuerdo con un reciente fallo de la Corte.

En un comunicado enviado ayer a la Bolsa Mexicana de Valores, Axtel dijo que su asamblea de accionistas también le autorizó a contratar más deuda.

Los accionistas estuvieron de acuerdo en negociar financiamientos y refinanciamientos de pasivos, incluyendo créditos bancarios, estructurados, sindicados, directos, emisión de bonos, certificados bursátiles y obligaciones garantizadas.

“Se autoriza a la sociedad para que pueda otorgar en garantía parte o la totalidad de los activos tangibles e intangibles, presentes y futuros de la sociedad y de sus subsidiarias”, detalló en el comunicado.

De acuerdo con su último reporte anual, Axtel tiene activos por 22 mil 277 millones de pesos.

Un analista del sector de telecomunicaciones consideró que la autorización de depositar más activos en garantía podría estar relacionada con una posible operación con MATC digital, la filial mexicana de la estadounidense American Tower.

Axtel tiene alrededor de 950 torres de telecomunicaciones.

El analista también consideró factible que la empresa tramite un

Pierde tono

La acción de Axtel cayó ayer otro 6.95 por ciento. (Precios en pesos)

Fuente: BMV



nuevo préstamo similar a uno que ya tiene garantizado con cuentas por cobrar.

En julio pasado, Axtel anunció que planeaba vender activos como torres o su red de fibra para recaudar hasta 300 millones de dólares y con ellos recomprar bo-

nos y reducir su nivel de deuda.

Otra fuente cercana a Axtel comentó ayer que la opción de una venta directa le permitiría reducir su deuda para luego emitir algún bono sin contravenir las restricciones de sus bonos vigentes.

Opinó que la telefónica también podría estar buscando renegociar y extender esos bonos, ya que una agencia conocida por gestionar intercambios de deuda recientemente emitió una circular pidiendo a acreedores de Axtel identificarse.

La fuente recordó que aunque ahora se le permite a la empresa poner en garantía más activos, las restricciones de sus bonos ya contratados la limitan a no endeudarse más de 2 veces su flujo operativo anual.

Ayer por la tarde, la agencia calificadora Standard & Poor's confirmó su calificación de riesgo crediticio de deuda senior de Axtel de “CCC+”.

Consideró probable que la empresa tenga problemas para cubrir sus obligaciones de deuda en el 2014, correspondientes a intereses de los bonos cuyo capital vence en el 2017 y el 2019.